

## ABOGACÍA

# Vallejo alienta a su sucesor en el Consejo a seguir en la lucha por una **abogacía** mejor

PILAR MUÑOZ / CIUDAD REAL

José Luis Vallejo vivirá hoy su último día al frente de la presidencia del **Consejo de la Abogacía** de Castilla-La Mancha con muchas emociones y sentimientos encontrados por la marcha tras veinte años en la institución, 14 de presidente y seis como vocal.

Vallejo decidió no optar a la reelección porque considera que «hay que dar paso a gente nueva». Cree que es bueno para el consejo

y desea a la persona que le sustituya en el cargo «suerte» y seguir trabajando en la construcción de una **abogacía** mejor. «Espero de corazón que los que lleguen lo hagan mejor que yo», aseguró Vallejo tras confesar que los años dedicados al **Consejo de la Abogacía** de Castilla-La Mancha han sido los mejores de su vida profesional.

Vallejo ha defendido a ultranza los intereses de la **abogacía** regional. En los 14 años que ha estado al fren-

te del **Consejo de la Abogacía** regional se han desarrollado muchos proyectos y sólo ha quedado una cuestión pendiente: las transferencias en materia de Justicia. «Se trabajó mucho y bien para conseguir las, pero por motivos políticos o económicos no llegaron», subraya.

A modo de resume, Vallejo destaca que se haya conseguido suprimir las tasas judiciales, que no se llevara a cabo la reducción de los partidos judiciales y que los tri-

bunales de justicia hayan atendido las demandas de los consumidores sobras las cláusulas abusivas. Hoy, en la sede del **Consejo de la Abogacía** de Castilla-La Mancha, en Albacete, se entregarán las medallas al mérito a la **abogacía**, una de ellas al ciudadrealeño Luis Manuel Cañizares. Por la tarde, se celebrará el pleno donde en principio se nombrará al nuevo presidente del **Consejo de la Abogacía** de Castilla-La Mancha.



José Luis Vallejo.